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“Tutto può e deve
portarci a Dio”

Urge la diffusione della luce
della dottrina di Cristo. Fa'
provvista di formazione,
riempiti di idee chiare, della
pienezza del messaggio
cristiano, per poterlo poi
trasmettere agli altri. — Non
aspettarti illuminazioni da Dio,
che non ha motivo di dartene,
dal momento che disponi di
mezzi umani concreti: lo studio,
il lavoro. (Forgia, 841)

12 Dicembre



Il cristiano deve avere sete di sapere.
Dall'approfondimento della scienza
più astratta, all'abilità manuale degli
artigiani, tutto può e deve condurre a
Dio. Non c'è lavoro umano che non
sia santificabile, che non sia
occasione di santificazione personale
e mezzo per collaborare con Dio alla
santificazione di coloro che ci
circondano. La luce di coloro che
seguono Gesù Cristo non deve essere
collocata nel fondo della valle, ma in
vetta alla montagna, perché vedano
le vostre opere buone e rendano gloria
al Padre vostro che è nei cieli.

Il lavoro così fatto è orazione. Lo
studio così fatto è orazione. La
ricerca scientifica così fatta è
orazione. Tutto converge verso una
sola realtà: tutto è orazione, tutto può
e deve portarci a Dio, alimentando
un rapporto continuo con Lui, dalla
mattina alla sera. Ogni onesto lavoro
può essere orazione; e ogni lavoro
che è orazione, è apostolato. In tal



modo l'anima si irrobustisce in
un'unita di vita semplice e forte.

Abbiamo visto che cos'è la vocazione
cristiana; abbiamo visto che il
Signore ha fatto affidamento su di
noi per portare anime alla santità,
per avvicinarle a Sé, unirle alla
Chiesa ed estendere il regno di Dio in
tutti i cuori. Il Signore ci vuole
disposti a donarci, fedeli, sensibili,
innamorati. Ci vuole santi,
totalmente suoi.

(E' Gesù che passa, nn. 10-11)
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